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令和３年第２回龍ケ崎市議会定例会 

一 般 質 問 一 覧 表 

番

号 議  員
 

質  問  の  要  旨
 

１ 大 野 みどり １ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

（１）ワクチン接種の進捗状況と予約割合について 

（２）市外かかりつけ医接種と訪問接種について 

（３）聴覚，視覚障がい者への対応について 

２ 引きこもり支援について 

（１）小中学生の不登校の実態と卒業後の実態の把握について 

（２）中高年の引きこもりの実態と支援について 

（３）訪問型長期的支援と家族支援について 

（４）切れ目のない支援の取組について 

３ 制服の選択制導入について 

（１）（仮称）龍ケ崎中学校の制服の選択制について 

（２）中学校全校での制服の選択制について 

２ 金剛寺   博 １ 「官製談合事件」公判内容と真相究明について 

（１）５月24日・25日公判で明らかになったことについて 

（２）市長の真相究明に取り組む決意について 

（３）法令遵守と公益通報制度について 

２ プラスチックごみの削減について 

（１）市内のプラスチックごみの現状と課題について 

（２）市独自のプラスチックごみ削減政策の推進について 

３ 「デジタル関連法」の成立と自治体の問題点について 

（１）「デジタル社会形成整備法」と個人情報保護条例について 

（２）「自治体情報システム標準化法」と当市のシステムについて 

４ 東京五輪事前キャンプは中止を 

（１）事前キャンプの実施制限事項について 

（２）事前キャンプ予定国の状況・当市の対応について 

３ 石 引 礼 穂 １ 地域経済を回復するための支援策について 

（１）現状の支援策と効果について 

（２）中小企業・小規模企業振興基本条例について 

（３）リーサスについて 
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（４）キャッシュレス化について 

２ 学校教育に興味をもってもらうための施策について 

（１）現状の取組について 

４ 久米原 孝 子 １ 子どもの視力について 

（１） 小中学生の視力の現状について 

（２） 小中学校視力検査について 

（３） 近見視力検査について 

（４） 学校と保護者間での視力低下への問題意識の共有とルール 

作りについて 

２ コミュニティセンターの利便性について 

３ 認知症に対する取組について 

（１） 現状について 

（２） 認知症高齢者ＱＲコードシールについて 

（３） 認知症事故救済制度について 

５ 札 野 章 俊 １ 予防接種の個人負担軽減について 

（１）同種造血幹細胞移植後の再予防接種に対する当市の助成（経 

緯・条件） 

（２）何故再予防接種は20歳以下に限定されるのか 

（３）Ａ類疾病に対して担当医の勧めがある者には助成すべき 

（４）帯状疱疹の市の認識と対応 

（５）帯状疱疹ワクチン接種に市の助成すべき 

２ 市のオリンピック関連の行事運営について 

（１）東京オリンピックの海外選手の受入に変更はあるか 

（２）市民との交流会の予定とコロナ対策は 

（３）担当部署と責任者，コロナ対策事業に支障はないか 

６ 山 宮 留美子 １ 災害用備蓄品の総点検について 

（１）指定避難所である各小中学校に配置の備蓄倉庫内の現状につ 

いて 

（２）消費期限のある食料等の備蓄品の残存数について 

（３）消費期限の無い生活物資（紙おむつ・生理用品等）の現状と 

残存数について 

（４）今後の拡充計画について 
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２ 小中学校の女子トイレに生理用品の設置を 

（１）現状について 

（２）市の考えと今後の取組について 

３ 子宮頸がんワクチンについて 

（１）個別通知の内容と，接種方法について 

（２）昨年３月以降の個別通知による接種の動向と成果について 

（３）積極的勧奨を控えていた時期の未接種者に対する補助制度の

考えについて 

７ 伊 藤 悦 子 １ 「官製談合事件」について 

（１）公判について 

（２）改めて市長の責任について 

（３）コンプライアンスの強化について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）ワクチン接種予約のキャンセルによる対応について 

（２）ワクチン接種の進捗状況と64歳以下の接種対応について 

（３）無症状者からの感染を防ぐ対策は 

（４）ＰＣＲ検査等の補助金の増額について 

３ ヤングケアラーについて 

（１）現状と実態調査について 

（２）支援策について 

（３）市民への周知について 

４ 「生理の貧困」について 

（１）実態の把握と対応について 

８ 油 原 信 義 １ 龍ケ崎市の行政改革について 

（１）市の行政改革に対する認識について 

（２）行政改革大綱を定めていない理由について 

（３）外郭団体の自立的な経営の進捗状況について 

（４）市職員，会計年度任用職員の推移と今後の定員管理について 

（５）外郭団体の今後のあり方について 

９ 岡 部 賢 士 １ コロナ禍における事業の決定方法と公表 

（１）オリンピック事前キャンプ 

  ア 決定に至った経緯 
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  イ このタイミングで公表された理由 

  ウ 市民が納得できる説明，情報提供を 

（２）聖火リレー 

  ア 決定方法と公表 

（３）マラソン大会 

  ア 開催決定から中止に至るまでの経緯 

  イ 次回開催可否の決定方法 

  ウ 市民を第一に考えた判断を 

２ 牛久沼の活用 

（１）現在の計画，進捗状況 

（２）市民の意見・アイデア 

  ア 民間活用・連携 

  イ お金をかけない活用 

  ウ 市民の声を吸い上げる努力を 

10 大 竹   昇 １ 一部事務組合の統合と広域行政の取組について 

（１）一部事務組合の統合に関する進捗状況及び今後のスケジュー

ルは如何に 

（２）龍ケ崎地方塵芥処理組合の施設や最終処分場等の耐用年数や

近隣の焼却施設と最終処分場の寿命について 

（３）龍ケ崎市，近隣の焼却施設と最終処分場の現状を踏まえて，

当市の今後をどのように考えているか 

２ カーボンニュートラル実現に向けてのバイオマスタウン構想に 

ついて 

（１）原子力エネルギーの代替エネルギーはどんなものがあるか 

（２）バイオマスタウン構想についてどのように考えていますか 

（３）バイオマスタウン構想を提示している茨城県の市町村は 

（４）広域によるバイオマス活用の成功事例を幾つか挙げて下さい 

（５）政府のバイオマス活用支援対策並びに，当市にあるバイオマ 

スエネルギーの資源について 

（６）バイオマスタウン構想の実現に向けてのプロジェクトチーム 

について 

11 後 藤 光 秀 １ コロナワクチン副反応について 

（１）ワクチン接種後の副反応の現状 
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（２）副反応が出た場合の対応 

（３）マスク着用体育授業の現状 

２ 結婚サポート及び定住促進について 

（１）本市の婚姻数の推移 

（２）結婚サポートに対する取組 

（３）婚活アドバイザー及びマリサポ支援 

３ 市長の責任と潔白について 

（１）官製談合事件に対する市長責任の考え方 

（２）市長の潔白証明を伺いたい 

12 加 藤   勉 １ 龍ケ崎市の人口減少問題について 

（１）現在の人口について，どのように認識されているのか 

（２）人口減少対策の成果をどのように評価されているのか 

（３）人口減少問題に取り組む組織体制について問題はなかったの 

か。当該組織体制を見直すべきと考えますがいかがでしょうか 

（４）次期ふるさと龍ケ崎戦略プランにおける人口フレームをどの 

ように考えているのか 

13 山 村   尚 １ 移動支援について 

（１）介護予防・日常生活支援総合事業の進捗 

（２）近隣市町村での移動支援実施状況 

（３）当市においての移動支援の必要性 

（４）社会福祉協議会を中心とした移動支援の運営について 

２ 市民へのオンライン手続支援について 

（１）新型コロナワクチン接種予約の予約手段別件数 

（２）身近な予約，申込み等のオンライン手続について 

（３）電子申請・届出サービスの利用実績について 

（４）行政ＤＸを見据えたオンライン手続支援について 

３ 官製談合事件について 

（１）市幹部人事への介入について 

（２）市長と職員の信頼関係について 

14 後 藤 敦 志 １ コロナ禍における複合災害について 

（１）ワクチン集団接種会場であるたつのこアリーナを避難所とし 

て使用しない避難所運営の検討 
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（２）避難生活が長期にわたる場合の避難者へのワクチン優先接種 

２ 官製談合事件について 

（１）談合に関わった入札参加業者に対する措置 

（２）官製談合防止法違反で罰金50万円の略式命令を受けた市長公 

室参事に対する停職６月という懲戒処分について，過去の懲 

戒処分との均衡及び妥当性 

（３）社協元副会長の行政への介入に対する市長の認識及び関与 

  ア 職員人事への介入に対する認識 

  イ 新給食センター建設事業の実施方針公表後に受けた業者か 

らのクレームの内容及び入札参加資格変更の経緯 

  ウ 小中学校情報通信ネットワーク環境構築改修工事への介入 

及び要求を拒んだ経緯 

（４）給与の減額を行うことで，市長ご自身の責任に対する処分は 

十分であると考えているのか，認識を問う 

15 大 野 誠一郎 １ 官製談合事件について 

（１）官製談合事件の経緯と概要について 

（２）「年に10件」10年間にわたり談合が恒常的に行われた事につ 

いて 

（３）社協元副会長が「人事や市政に影響力」があったことについ 

  て 

（４）官製談合事件の検証について 

（５）市長の責任について 

２ 市長交際費について 

（１）交際費の使途基準について 

（２）交際費支出された件数201件ある中で懇親会等の会費の支出 

は180件。血税で飲み食いする公的支出はやめるべきだと思う 

が市長の認識は 

３ 水質浄化について 

 


